

Empieza de forma solapada la campaña contra la doble fila con multas de 92 euro

Escrito por

Martes, 07 Octubre 2003 05:26

La campaña intensiva contra el aparcamiento en doble fila, cuyo inicio se anunció para el próximo día 14, se ha iniciado ya de forma solapada en viales como la avenida de las Camelias. Pese a ello, el hábito es tal, que la policía local no daba abasto ayer a multar a los numerosos infractores. Las sanciones, de 92 euros, alcanzarán los trescientos, si el conductor reincide por tercera vez. Las multas pueden llegar a 600 euros.